

Frauen spenden für wohnungslose Frauen

Ulm. Mit 7000 Euro unterstützen die Frauen des Zonta-Clubs Ulm/Neu-Ulm die Wohnungslosenhilfe für Frauen der Caritas. Ein Maskenball auf Schloss Erbach hat es möglich gemacht: Für ein Jahr kann die Caritas zusätzlich eine sozialpädagogische Mitarbeiterin finanzieren. Beim Maskenball konnten die Gäste nicht nur tanzen, sondern auch ihr Glück im Spiel versuchen. Das Lindauer Spielcasino war mit Croupiers, Roulette- und Blackjack-Tischen angereicht. Der Erlös des Abends kommt nun den Hilfen für wohnungslose Frauen zugute. *Foto: Volkmar Könneke*



SWP 04.07.18

Frauen spenden für wohnungslose Frauen

Ulm. Mit 7000 Euro unterstützen die Frauen des Zonta-Clubs Ulm/Neu-Ulm die Wohnungslosenhilfe für Frauen der Caritas. Ein Maskenball auf Schloss Erbach hat es möglich gemacht: Für ein Jahr kann die Caritas zusätzlich eine sozialpädagogische Mitarbeiterin finanzieren. Beim Maskenball konnten die Gäste nicht nur tanzen, sondern auch ihr Glück im Spiel versuchen. Das Lindauer Spielcasino war mit Croupiers, Roulette- und Black-Jack-Tischen angereicht. Der Erlös des Abends kommt nun den Hilfen für wohnungslose Frauen zugute. Foto: Volkmar Könneke



SWP 04.07.18